

「インテリアスピードスケッチ実践トレーニング(中級・上級編)」

南丹支部・福知山支部・綾部支部

「インテリアスピードスケッチ」は、平成 22 年度、綾部支部の継続事業として始まり、現在では、3 支部合同事業として取り組まれ、8年目を迎えます。

平成 28 年度より「京都だより」にも寄稿して頂き、皆様の心にも響いていたのではないのでしょうか

インテリアスピードスケッチは、30秒、1分間、という短い時間で室内パースを描くことです。

短い時間で、また、手描きということなので、パソコンソフトのパースというイメージとはかけ離れたものになりますが、部屋のイメージ図という感じです。

講師の長谷川矩祥先生は、ジョン・レノンや、サンタナにギターデザインを提案されるというすばらし経験もありますが、講義中も休憩中も参加者を飽きさせない、見せることのプロフェッショナルであることです。

教えながら、室内パースを何枚も描かれるときは、圧巻です。

また、長谷川先生は、いろんな引出をお持ちで、休憩のときに、見せていただけたりと参加者の好奇心をくすぐるのがとてもお上手です。

そんな、長谷川先生に会いに来てください。百聞は一見にしかず

3 支部主催の「インテリアスピードスケッチ講座 (中級・上級編)」を本年度7月29日土曜日 PM1:00~5:00 南丹市 京都建築大学校において開催予定です。

お問い合わせは、京都府建築士会事務局までお願いします。

是非ともご参加のほど、宜しくお願いいたします。

